焼きたてパン新聞 "**ほっかほか**" 新年あけまして、 おめでとうございます!

今月のメニュー

- 1. 新年のご挨拶(河原)
- 2. 新年のご挨拶(喜多)
- 3. 新年のご挨拶(池田)
- 4. 事業内容
- 5. ベーカリー座談会
- 6. 新年のご挨拶(古味)





旧年中は、大変お世話になりました。2014年を振り返れば、「会計事務所甲子園優勝!」に集約されるような気がします。テーマは『貢献』でした。お客さまへの貢献、パン業界への貢献・・・、取り組んできたこと、成果・失敗などを全員で見つめ直すことができたことが何よりだったと思います。一方、掲げていながら手が付けられなかったことも

浮き彫りになりました。反省です。そんな思いの中、正月に一冊の本を再読しました。P. F.ドラッカー「明日を支配するもの」。~自己をマネジメントする~の章で、「果たすべき貢献」が書かれています。「自らの貢献は何かという問いに答えを出すためには、三つの要素を考える必要がある。第一は、状況が求めるもの、第二は、自らの強み、仕事の仕方、価値観、そして第三は、成果の意義である。そこから、とるべき具体的な行動が明らかとなる。行うべきこと、始めるべきこと、始め方、目標、期限である。その昔、みな運命か主人によって、行うことが決められていた。選択肢をもちえた者はほとんどいなかった。しかし単に好きなことをするというだけでは、自由はもたらされない。気ままにすぎない。いかなる貢献も行えない。自らの果たすべき貢献は何かという問いからスタートするとき、人は自由となる。責任をもつがゆえに、自由となる。(一部抜粋)」昨年まで取り組んできた「貢献」が会計事務所甲子園で認められたからこそ、今年もう一度リセットして「私たちが果たすべき貢献」を見つめ直したいと思います。合宿で全員で決めたキャッチフレーズ「チーム力で100倍寄り添い、革新的変化へ!」この共通の思いがあればきっと見つけられると思います。2015年の河原事務所もどうぞ、よろしくお願い申し上げます。

年始の1月10月の朝、私は難波を歩いていると、寒いなか着物を着た女性がティッシュを配っていました。 「寒いなか頑張っているなぁ、何を配っているんだろう?」と思いながらも、私は受け取らずに通り過ぎまし

た。しかし、そのときふと思うところがあって、引き返してティッシュをもらいました。中には 献血のチラシが入っていて、横の立て看板を見ると『O 型と AB 型が不足しています!』 と書いていました。献血は高校以来だったのですが、「久しぶりにこういうのも良いかな。 専門学校が終わったら行こう。」と決めました。実は会計事務所甲子園で事務所の取り 組みを振り返るなかで、積極的に行動する大切さを再確認しました。「気になったことには 興味を持って行動する、これもその一つかな」と思ったんです。夕方に献血センターへ行く と、受付の方や看護師の方々がとても丁寧に接してくれて、何より人の役に立ったなぁと



献血センターの様子です

実感することができ、「やっぱり行動して良かったなぁ、今年もこの気持ちを大切にしていこう」と思いました。そして、自分の絶対的な課題として税理士試験の合格があります。「試験の合格という最終目標だけを見ていてはいけない。」という思いから、去年から小テストや定期テストの点数という「数字」にこだわって計画的に勉強を続けています。「絶対に満点を取るために、些細なミスも無くすんだ。」という気持ちでテストに臨んで、実際に満点が積み重なってくると、「しっかりと点数が取れて嬉しい。やればできるんだ、次も頑張ろう。」と、自分のモチベーションが上がっていることが実感できました。この経験を元に、今年は「数字にこだわる」という自分のテーマを決めました。勉強だけに限らず、日々のお客さまとの取り組みで出てくる数字、事務所として達成したい数字など、様々な数字を意識して、結果を積み重ねていきたいと思います。(喜多 泰友)

皆さま新年明けましておめでとうございます。私の今年の目標は、「健康を維持する」ことです。風邪などの病気にかからないということはもちろんですが、疲れを溜めないことにも気を遣って生活リズムを作っていきたいと思います。学生時代は体調が悪くなる予兆があると無理にでも睡眠をとり、悪化するのを防いでいました。今は忙しくてどうしても睡眠時間が短くなる時があります。そういった時でも体調を崩さない疲れにくい体をつくるために水泳を始めます!プールのない高校へ進学してからは、プールといえば浮き輪を使って流

れるプールに身を任せ遊んでいた記憶しかありません。どれだけ泳げるかは未知数ですが、30 代中盤に差し掛かりましたので、自分なりのペースで体をつくっていきたいと思います。もちろんメタボなお腹周りを引き締めるという効果にも期待しています!20 歳の頃と比べると体重は 15 キロほど増加しております。今までは「もう少しお腹を引っ込めてから泳ぎに行こうかな」と甘いことを考えていましたが、先日知人から「お腹出すぎてボタンが弾け飛びそうでYシャツが可哀想やで。」と言われ目が覚めました。目標は夏までに 6 キロ減です! 本年もよろしくお願いいたします。(池田 晃幸)



ついに仕事中にベルトが切れました。。。(悲)

事業内容 ホームページは http://www.bakery-no1.com

- 1. 身近なパートナーとしての税務顧問
- 2. 「現金管理」や「目標管理」を中心としたショップ経営のサポート
- 3. 「儲かるお店をつくる5ステップ」など繁盛店セミナー・講演・勉強会
- 4. 会計業務全般請負(業務改善~入力代行)

〒530-0001 大阪市北区梅田 1-1-3 大阪駅前第3ビル2F (新住所です)

TEL:06-6131-5600 FAX:06-6131-5670 e-mail:info@bakery-no1.com



ベーカリー <u>座談会</u>

本年も毎月1回ベーカリー座談会を開催いたします。1月27日(火)、2月 24日(火)、3月30日(月)のそれぞれ18時~20時に弊所にて開催いた

します。各回とも終了後に懇親会も実施する予定です。毎回ミニ講義と参加された方から テーマを募り、ワイワイガヤガヤと意見交換をしていただきます。梅田へ移転し、各地からの アクセスも便利になっております。皆様お忙しいかと存じますが、普段接する機会の少ない 他店のシェフと交流し、モチベーションを上げるためにも、ぜひご参加くださいませ。

※座談会の参加費はワンコイン(500円)でございます。ホームページにアンケートや詳しい ご案内がございます。是非ご参照くださいませ。検索キーワード→「パン屋税理士 座談会」



話しやすい和やかな雰囲気で進みます。

みなさま、新年明けましておめでとうございます。2014年の1月に入社してからもう1年が経ちました。いろいろな事がありすぎて1年というのはあっという間でした。さて、お正月は実家に帰ってきました。昨年の報告や、新年の抱負などを家族と話してきました。私の新年の抱負は、3つです。①税理士試験 消費税法合格、②時間・スケジュール管理、③健康管理です。なんといっても、税理士試験の合格は必ず達成します!それは2番目の時間管理にかかっています。実は私、時間管理が少し苦手なんです。仕事と勉強そし



てプライベートの予定を調整することを今年の課題にしたいです。手帳にしっかりと予定を書き込んで達成し



ようと思います。その目標を達成するために、体調を崩さないように自分の体の管理をしっかりしていきたいので、週 1 回は滞っていたジムに通おうと思っています。健康な心はまず体から!そして、副産物として美肌、ダイエットを期待しております(笑)。池田さんは6キロ減と言っていましたが、私は1年間かけて5キロのダイエットを企んでおります(^^)。そうそう、母と一緒に初詣に行ってきました。高知の潮江天満宮です。学業の神さまといわれている高知の潮江天満宮です。そこで大吉がでました!運は私に味方してくれています。あとは私の努力にかかっています!がんばります。(古味 千昌)